

RECHAZO FEMINICIDIO DE SOFÍA

LA ALIANZA POR LA NIÑEZ COLOMBIANA

Rechaza, condena y lamenta profundamente, el feminicidio de Sofía Delgado, quien había desaparecido hace ya 18 días.

No es posible una paz estable y duradera cuando cada semana, en promedio, 13 niñas o niños son víctimas de homicidio; hoy mismo, 30 serán víctimas de abuso sexual, miles serán sometidos a tratos negligentes, serán abandonados, golpeados o humillados.

Hoy, estamos entregando al Estado, los compromisos que Colombia tiene que asumir para proteger a las niñas y niños y que deben quedar consignados en la declaración que tendremos de la Primera Conferencia Global Ministerial para poner fin a la violencia contra la niñez, que con más de 190 países invitados, se llevará a cabo el 7 y 8 de noviembre en Bogotá.

El proyecto de ley que busca la REBAJA DE PENAS A QUIENES COMETAN ESTE TIPO DE VIOLENCIAS, es una burla a las víctimas, a las familias y al país. Si la justicia necesita fortalecerse y ser más eficiente NUNCA podrá ser a costa de la seguridad de la niñez. El mensaje tiene que ser claro: NO SE REBAJAN LAS PENAS; la justicia tiene que ser eficiente para que sea disuasiva, y cualquier beneficio tiene que ser para la niñez, invocando su interés superior y prevalencia de derechos.

Para hablar con voceros, escríbenos.

